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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成26年9月16日（火）　第1736回例会

第1736回例会記録　平成26年9月16日（火）  11/46回

＜点鐘＞� 井上勇会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞　� 井上勇会長
川崎RC　　　白井勇様
川崎麻生RC　鈴木眞一様

＜会長報告＞� 井上勇会長
1.��ロータリー財団地区補助金「地区補助金受諾契約
書」「地区補助金振込依頼書」の件
2.��2015～16地区奨学生・グローバル奨学生の当地区
募集要領決定
　現在、当クラブには該当者はいません。
3.�地区大会青少年関連プログラムの件
4.�クラブ国際奉仕委員長会議懇親会の件
5.�桐光学園「輝緑祭」の案内　9/23（火・祝）　9：00～
6.��“社会を明るくする運動”「あさお区民まつり」で
の啓発活動について
　10/12（日）　9：15集合　会長・幹事が参加します。
7.�麻生文化協会創立30周年記念事業の案内
　11/1（土）　14：00〜　麻生市民会館大ホール
　式典・祝賀会会場：ホテル・モリノ新百合丘

＜幹事報告＞　� 井上久幹事
＊�会報着　川崎北RC　川崎中原RC
＊�その他

・ハイライトよねやまが届きました。
・市内美化活動の件
　9/30（火）16：00～17：00　麻生警察署交差点集合
　美化活動終了後、鳥はなにて反省会
・卓話の案内
　神奈川RC　9/29（月）12：30点鐘
　ホテルキャメロットジャパン5F
　卓話者：久米真浩第2590地区青少年奉仕委員長

＜ニコニコ委員会＞� 鈴木文夫委員
　川崎RC白井勇様→「いつもお世話になります。よ
ろしくお願いします」。川崎麻生RC鈴木眞一様→「お
世話になります」。当クラブより　井上勇会長→「安
藤職業奉仕委員長、委員会報告をよろしくお願いい
たします」。井上久幹事→「安藤職業奉仕委員長、本
日はよろしくお願いいたします」。小塚会員→「ラオ
ス支援の実施部隊がいよいよ出発です。健康に留意
して、パイオニア精神を持っての活動に期待してい
ます。よろしくお願いいたします」。大矢会員→「院
展に大勢の皆様、ありがとうございました」。中村
会員→「明日発行のミスモアネックスに大矢先生が
掲載されておりますので、是非ご一読ください」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤
美恵子会員、安藤亨会員、安藤志子会員、浅野会員、
鴨志田会員、北島会員、小島会員、中島健児会員、
中島眞一会員、野島会員、親松会員、尾崎会員、白
井会員、鈴木清会員、玉井会員、寺川会員、鵜飼会

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1738回 10月 7 日 委員会報告　米山・社会奉仕委員会

第1739回 10月14日 米山関係卓話　

第1740回 10月21日 職場訪問 
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員、碓井会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、鈴
木文夫会員。

＜出席委員会＞� 山口委員長

■青少年奉仕委員会・ロータリー青少年交換留学
� 菅委員
　アメリカ・イリノイ州に派遣されている今井みず
ほさんからの月例レポートが送られてきました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜職業奉仕委員会報告＞� 安藤亨職業奉仕委員長
　地区クラブ職業奉仕委員長会議が9/11にメモワー
ルプラザソシア21で行われました。ご報告させてい
ただきます。本年度は、クラブの数が62から60へと
減少した中での開催となりました。
　まず、地区職業奉仕委員会から教員の企業への派
遣研修の報告がございました。副校長へ昇進候補者
を対象に夏休みの4日間を利用しての研修です。教
育委員会から一般企業に派遣され、その企業の約
90%がロータリー関係の企業だそうです。横浜市か
ら約800名、川崎市からは約48名が参加しました。
横浜市は必修ですが、川崎市は希望制をとっている
ために数に開きがあります。
　次に、横浜市こども青少年局が以前から取り組ん
でいる、無業者・引きこもり若者の社会的・経済的
自立に向けた支援活動の一環として行っている「イ
ンターシッププログラム」への参加のお願いがござ
いました。
　現在、横浜市には15歳から39歳までの若者で、
引きこもり状態が8,000人程、引きこもり予備軍が
52,000人程、無業状態が57,000人程いるといわれて
います。インターシッププログラムでは就労に向け
た実践的なトレーニングとして、企業活動に参加す

る場を提供しようというものです。1～2週間ほどの
派遣受け入れで、平成20年度からロータリーでは12
社が参加し、23年度は30社が参加しています。もし、
プログラムに参加してみようと思う方がおられまし
たら職業奉仕委員までお知らせください。
　その後、クラブ活動の実例として横浜金沢RCが
発表されました。横浜金沢RCでは、2002年度の工
藤ガバナー時に発送された依頼書面を受け
・中学生に対する学習出前講座（職業報告）
・中学生に対する職場体験学習
・教育委員会より「教員企業派遣研修」の受け入れ
を行い、それぞれにおいてクラブをあげて継続して
取組んでいます。
　年度の初めに、各自が各々行うことを上げていま
したが、他のクラブが職業奉仕をクラブとして活動
していることにふれ、そろそろ百合丘RCもクラブ
として何か職業奉仕活動を行う時期になってきた気
がします。クラブ会員全体で、クラブとして何かで
きないかを今後の当クラブの1つのテーマとして提
起していきたいと思います。職業奉仕はやればやる
ほど奥が深く色々なことができる可能性があると実
感できた会議でした。
　10/21（火）に職場訪問が行われます。本年度は、「ま
ちおこし」に成功した千葉県・香取を実際に訪ね、
その成功事例から地域活性化のヒントを探ってみよ
うと企画してみました。古さを売りに町おこしを成
功させた香取のいくつかの観光地と、有名なうなぎ
屋さんを昼食に訪ねます。詳しい日程表をポストイ
ンさせていただきましたのでご覧ください。ビジタ
ーも参加可能ですので、奮ってご参加ください。ま
た、9/30（火）までに事務局に出欠をよろしくお願い
いたします。

＊移動例会・職場訪問
10/21（火）7：45　笹子うどん横集合　
3,000円/1人（会員・ビジター共）

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1736回	 38	 31	 7	 	 81.58%
第1735回	 38	 33	 5	 2	 92.11%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 30件	 30,000円	 306件	 362,931円
	 0件	 0円	 9件	 286,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 10件	 123,000円

累計


